

Bronce en el Nacional de Selecciones de Trampolín.

Los gimnastas Bercianos integrantes de la selección Castellano-Leonesa de Trampolín, Rodrigo Alonso García, Marcos González Andrés y Samuel Castro Roa, consiguieron un meritorio tercer puesto en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas, que se celebró el pasado 8 de Noviembre en la localidad de Candelaria (Tenerife).

Tan solo Castellano-Manchegos y Gallegos superaron a los nuestros alzándose con el oro y la plata respectivamente.

Nuestros gimnastas no podía fallar y así lo hicieron, ya que las tres puntuaciones subían al marcador, no siendo el mismo caso del resto de selecciones que competían con cuatro gimnastas, permitiendo el fallo de uno de ellos.



Marcos, Samuel y Rodrigo en el podium.